



酒匂小学校 学校だより

さかわ



第 10 号
R6.2.5
校長室

感謝の気持ちを大切に

「ありがとう」の言葉をどのくらい使っていますか。

ある二人の女の子の中休みの様子を見ていました。いつも一緒にいる仲良しですが、ほんの十分ぐらいの間に、「ありがとう」の言葉がお互いから何度も出てきました。玄関で靴を履き替えるのを待っていることに気づいたとき、ボールをもらったとき、普通の会話の中で・・・何気ないやり取りの中で「ありがとう」の言葉を使う二人の姿を微笑ましく思いました。

さて、学校では、学校給食週間があり、日頃おいしい給食を作ってくださる調理員さんへ感謝のメッセージを贈りました。また、はげみタイム(朝学習)やミシンボランティア、読み聞かせなどのスクールボランティアの皆様への感謝、そして五年生以下の児童が六年生への感謝について、様々な感謝の気持ちを伝える時期になりました。

何気ない学校生活の中で、感謝の気持ちを大切にし、そして「ありがとう」の言葉があふれる学校にしていきたいです。

訃報

令和四・五年度PTA会長

故 中村 大司 様



去る一月二十八日に、ご永眠になられました。

二年間、PTA会長として、子供たちのごとを一番に考えてくださり、コロナ禍でできなかったPTA活動を少しでも取り戻そうとご尽力くださいました。「One touch」誰かが何かに携われる運営をスローガンに掲げ、リーダーシップのある会長でした。プラネタリウム鑑賞会、ONE SUMMERS DAY、SAKAWA 企画と新たな事業を展開し、子供たちの思い出を沢山作ってくださいました。ご冥福をお祈りいたします。



～入選おめでとう～

【おだわらゼロカーボン絵画・ポスターコンクール】

(株) REX EV 賞

大野 千尋 (1年)



| | | | | | | | |
|---|------------------|--------|------------------|-----------------|----------------------|-----------------|------------|
| 21日(水) | 20日(火) | 16日(金) | 9日(金) | 8日(木) | 7日(水) | 6日(火) | 2日(金) |
| 学校運営協議会 | あいさつ登校指導 (1年PTA) | 委員会活動 | あいさつ登校指導 (2年PTA) | ダンスクラブ発表会 (昼休み) | 六年校外学習 (国会議事堂・科学技術館) | 幼稚園小学校交流 (学校案内) | 新一年生保護者説明会 |
| <div style="border: 2px solid orange; padding: 5px;"> <p>コサージュボランティア 2月活動日 5日(月)、8日(木)、14日(水)、 20日(火)、26日(月)、29日(木) 午前 PTA 会議室</p> </div> | | | | | | | |

能登半島地震に心を寄せて・・・

4年生が发起人となって災害義援金の募金活動が行われました。

沢山のご協力をありがとうございました。



集まった金額

¥ 133,464-

日本赤十字社神奈川県支部に寄付しました。